



Plantea Ignacio Mier que reformas se discutirán en el Pleno de diputados a partir del 18 de abril

(FEDERICO LAMONT).- El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, anunció que del 18 al 30 de abril, se discutirán las reformas del presidente López Obrador en el Pleno de la Cámara de Diputados. Mier, además, planteó la realización de 5 foros nacionales, 32 estatales y 300 asambleas en todo el país, del 20 de febrero al 15 de abril, como parte de un diálogo nacional para discutir las iniciativas presidenciales.

<https://drive.google.com/file/d/1KExphtlBnwh7rqD1wKcg2SWSDw3lSYpv/view>